



Regionale Wärme aus Holz



Wer wir sind

Gründung der Genossenschaft im Jahr 2010

18 Genossenschaftsmitglieder (Stand 2019)

Versorgung von 20 Gebäuden (Stand 2019) im Dorfzentrum und Parzelle Kuhn

Das Biomasseheizwerk wird als Abnehmergenossenschaft betrieben. Somit bestimmen die Abnehmer den Energiepreis.

Unser Ziel: Das Heizwerk mit regionalen Ressourcen zu betreiben.

Was uns ausmacht

... mit geringem finanziellen Aufwand und viel ehrenamtlicher Tätigkeit die Genossenschaftsmitglieder mit Wärme aus nachwachsenden und CO₂ neutralen Energieträgern zu versorgen.

Wissenswertes

Jährlich werden zirka 480 m³ Hackschnittel aus der Region zur Wärme-gewinnung in Thal verheizt.

Unser Leitungsnetz ist rund 1.000 m lang.

Unser Ofen hat in den letzten 9 Jahren rund 3 Millionen kWh aus Holz erzeugt.

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Vereine & mehr > Biomasseheizwerk

Neu in Thal oder neugierig?

Unser **GUTSCHEIN** für Dich und Deine Familie:

Eine kostenlose Beratung für ein umweltfreundlicheres Heizsystem in Deinem Haus oder (bei Wohnungen) eine Besichtigung des Heizwerkes!